

GRATIA



FREIZEICHEN 

Einladung zur Präsentation und feierlichen Eröffnung:

„Keine Stereotypen“

**Fahnen als Kunstwerke in der Marktgemeinde Gratwein
des Künstlerpaars **Delaine & Damian Le Bas****

Im Rahmen von **KUNST IM ÖFFENTLICHEN RAUM STEIERMARK**

Entstanden in Zusammenarbeit mit Jugendlichen in Gratwein:

Christoph Benedikt, Elias Benedicic, Titus Ferteis, Björn Gaber, Sebastian Giesauf, Michael Gobald, Melanie Grundner, Alexandra Handler, Sophie Hausegger, Philipp Knapp, Mario König, Marco Murlasits, Lisa Polz, Oli Potocnik, Sebastian Prentner, Felix Pressler, Sissi Reichenbrugger, Patrick Rotwangl, Michelle Sebian, Eva Maria Thonhauser, Ramon Tippl, Kevin Tromper, Stefan Zaletinger, Patrick Zigart

Samstag, 12. Juni 2010

Treffpunkt : Jugendzentrum ClickIn, Schulgasse 10 / 8112 Gratwein

16:00 Uhr: Rundgang zu den einzelnen Stationen in Gratwein mit den Jugendlichen und dem Künstlerpaar Le Bas

Bad Weihermühle, Tallak 59 / 8112 Gratwein

17.30 Uhr: Eröffnung : Birgit Stöger (ClickIn), Vizebürgermeister Gerald Polz, Margarethe Makovec (< rotor >), Karin Schagerl (Projektkoordinatorin FREIZEICHEN), Werner Fenz (Institut für Kunst im öffentlichen Raum), Florian Artl (Dachverband der offenen Jugendarbeit)

Musik von DJ Sebi & Buffet



Künstlerische Interventionen in Admont, Gratwein, Judenburg, Köflach und Mureck im Kontext jugendlicher Lebenswelten

<http://freizeichen.mur.at>

Ein Kooperationsprojekt von:

Jugendzentrum ClickIn, tag.werk,
< rotor > Verein für zeitgenössische Kunst Graz,
Institut für Kunst im öffentlichen Raum Steiermark,
Steirischer Dachverband der offenen Jugendarbeit

Mit Unterstützung von:

Landes Jugend Referat Steiermark, Steirischer Dachverband der offenen Jugendarbeit, Marktgemeinde Gratwein



< rotor >

kultur steiermark
KUNST IM ÖFFENTLICHEN RAUM

